

Generan fondos de inversión casi 9% del PIB nacional (El Financiero 05/03/08)

Generan fondos de inversión casi 9% del PIB nacional (El Financiero 05/03/08) Jeanette Leyva Reus Miércoles, 5 de marzo de 2008 La industria de fondos de inversión en México ya representa 9 por ciento del PIB. En los últimos años, el mercado de sociedades de inversión ha logrado crecimientos mayores en cuanto a activos y rendimientos por más de 100 por ciento, aunque su cartera de clientes continúa siendo pequeña, en comparación con el potencial que tiene el país. Al presentar el nuevo fondo internacional BRIC, Jorge Pérez Sámano, director general de Asset Management de BBVA Bancomer, explicó que la industria de fondos de inversión logró crecer en un año más de medio punto porcentual, por lo que estimó para 2011 que la cartera represente 15 por ciento del PIB. Para este año, anticipó, pese a la desaceleración económica y la crisis subprime, los activos del sector tendrán un crecimiento de alrededor de 22 por ciento, logrando superar a las Afore en valor. Además, ante la expectativa de una baja en las tasas de interés, este mercado se perfila con un mayor potencial de crecimiento este año. Jaime Álvarez, director de Banca Patrimonial y Privada, indicó que se tienen registrados alrededor de un millón de clientes en ese mercado, por lo que las expectativas de expansión son altas. De 2004 a la fecha, los activos se incrementaron 117 por ciento, para alcanzar 850 mil millones de pesos; para el cierre de este año esperan que aumenten en 250 mil millones. El mercado de fondos de inversión cuenta con productos en diversas monedas. La pérdida del dólar frente al euro todavía no se ha reflejado en movimientos de los portafolios, debido a que existe diversificación. La nueva sociedad de inversión, que se suma a la familia de fondos internacionales de BBVA Bancomer, busca ofrecerle a sus clientes la opción de que inviertan en países con mayor potencial de crecimiento como Brasil, Rusia, la India y China (BRIC). Se estima que estos países representan alrededor de 12 por ciento de la economía mundial. El acceso al nuevo producto será vía Bolsa Mexicana de Valores y el horizonte estimado de inversión es de un año. El grupo de capital español tiene una participación de mercado de 21.3 por ciento y gestiona activos por alrededor 182 mil millones de pesos.